



ÍNDICE DE CONFIANZA DEL CONSUMIDOR

El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) dio a conocer los resultados del Índice de Confianza del Consumidor (ICC) observándose los siguientes resultados:

El Índice de Confianza del Consumidor (ICC) aumentó 7.34 por ciento anual, mayor en 0.88 puntos porcentuales a la variación anual observada en el mismo mes del año pasado.

El indicador sobre la situación económica de los miembros del hogar comparada con la que tenía hace doce meses aumentó 6.45 por ciento anual, mayor en 2.85 puntos porcentuales al registrado en julio de 2005.

El indicador sobre la situación económica que se espera para los miembros del hogar dentro de los próximos doce meses respecto a la registrada en el momento actual tuvo una variación anual de 3.18 por ciento anual.

El indicador que compara la situación económica actual del país con la de hace doce meses tuvo un incremento anual de 7.19 por ciento.

El indicador sobre la expectativa de la condición económica del país dentro de los próximos doce meses tuvo una variación positiva de 6.88 por ciento anual.

El indicador sobre las posibilidades en el momento actual de los integrantes del hogar para realizar compras de bienes duraderos aumentó 13.06 por ciento anual.

Se observa que los miembros del hogar perciben su situación económica mejor que la de hace un año y esperan que mejore para los próximos 12 meses. Además, perciben que la situación económica del país se encuentra mejor que la de hace un año y se encuentran más optimistas sobre su evolución; por ello, estarían más dispuestos a comprar bienes duraderos en el corto plazo.

Si bien la economía mexicana continúa expandiéndose como resultado del buen desempeño de los distintos componentes de la demanda agregada y se espera tenga un crecimiento superior al cuatro por ciento anual, cabe comentar que se anticipa una desaceleración gradual de la economía de Estados Unidos para lo que resta del año, inducida principalmente por una menor actividad en el mercado de bienes raíces y por un crecimiento más reducido del consumo privado; así, se espera que el desempeño económico nacional se

vea apuntalado por la demanda interna dado que se anticipa una menor dinámica de la demanda externa.

